
 
 

INCONTRO CON IL R.R.U. DI AREA 
 
Il giorno 15.4 questa RSA ha incontrato il Dr. Biggi, per rappresentare le 
problematiche delle provincia.  
Il colloquio si è svolto in un clima di apertura,  nel pieno rispetto dei ruoli. 
Ampia e approfondita discussione sui seguenti temi : 
 
SISTEMA INCENTIVANTE 
Abbiamo sottolineato la paradossale condizione che i lavoratori stanno vivendo ormai 
da quattro mesi: tempestivamente coinvolti nel raggiungimento di pressanti obiettivi, 
senza conoscerne però l’impatto sul piano incentivi. 
  
TRASFERIMENTI 
Nel ricordare le numerose domande di trasferimento che non hanno trovato 
accoglimento, abbiamo invitato l’Azienda a sfruttare ogni occasione per realizzare    
le legittime aspirazioni dei colleghi. 
Non condividiamo l’imbarbarimento dei metodi di comunicazione dei provvedimenti che 
hanno interessato alcuni colleghi. Spostamenti e trasferimenti comunicati la sera per il 
giorno dopo, talvolta con una telefonata. Non tollereremo più simili atteggiamenti. 
Chiediamo il  pieno rispetto della dignità del lavoratore.   
 
CONFERMA PERCORSI PROFESSIONALI 
Ci è stato assicurato che tutti i percorsi in atto sono stati confermati, ed ai colleghi 
interessati verrà riconosciuto l’inquadramento alla scadenza prevista. 
 
ORGANICI 
Stiamo seguendo con particolare attenzione l’evolversi della situazione sulla piazza 
di Potenza e, tempo per tempo, comunicheremo le notizie che ci verranno fornite. 
Al momento non si prevedono ripercussioni negative. 
 
Pur registrando apertura e riconoscimenti a fronte di nostre precedenti segnalazioni,  
PIU’ CHE MAI RECLAMIAMO LA NECESSITA’ DI UN SANO E  FATTIVO 
CONTRADDITTORIO. 
 
Ci faremo portavoce delle problematiche che i colleghi vorranno parteciparci.  
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